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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «ПетербургГаз». 
Целью выпускной квалификационной работы является анализ финансово-хозяйственной деятельности предприятия ООО «ПетербургГаз» для принятия решения о мерах ее совершенствования.
На основе проведенных анализов, были выявлены основные отрицательные тенденции в работе компании.
Были разработаны меры по совершенствованию деятельности предприятия: замена программного обеспечения, сокращение сотрудников и продажа ненужного оборудования.
Сделан прогноз выручки и чистой прибыли от реализации мер.
Приведен расчет затрат, необходимых для проведения мероприятий. 
Реализация мер приведет к снижению полной себестоимости и повышению чистой прибыли компании.
        

        
          The object of the study is LLC PeterburgGaz.
The purpose of the final qualifying work is the analysis of the financial and economic activities of the enterprise LLC PeterburgGaz for a decision on the measures to improve it.
On the basis of the conducted analyzes, the main negative trends in the company's work were identified.
Measures were developed to improve the activities of the enterprise, such as replacing software, reducing staff and selling unnecessary equipment.
The forecast of revenue and net profit from the implementation of measures. 
The calculation of the costs required for events. 
The implementation of measures will lead to a decrease in the total cost of production and an increase in the company's net profit.
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